

Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp

Right here, we have countless ebook **contoh format rencana mutu pelaksanaan kegiatan rmp** and collections to check out. We additionally pay for variant types and in addition to type of the books to browse. The tolerable book, fiction, history, novel, scientific research, as without difficulty as various further sorts of books are readily open here.

As this contoh format rencana mutu pelaksanaan kegiatan rmp, it ends taking place best one of the favored books contoh format rencana mutu pelaksanaan kegiatan rmp collections that we have. This is why you remain in the best website to look the unbelievable ebook to have.

~~#Part1 Tutorial Pengisian Formulir Permohonan Asesmen (FR APL01) Jabatan Fungsional Binaan KLHK [LIVE] Workshop Nasional Online Seri Ke-3 | Penyusunan E-Modul Pembelajaran Bagi Guru Pola 32 JP Cara Buat Laporan Mingguan Bulanan dan Schedule Realisasi~~

~~Pelatihan Input Hasil Pemetaan Renstra/Renja (OPD) Perangkat Akreditasi Sekolah Madrasah Standar Proses SD MI Membuat SKP 2019~~

~~Evaluasi Pekerjaan Konstruksi PTIK UNPERBA's Personal Meeting Room Personil Manajerial dalam PM PUPR 14 / 2020~~

~~PENGENDALIAN MUTU KONTRAK KONSTRUKSI VIDEO R\0026D BORG AND GALL REVISED Menyusun Portofolio dalam Rangkaian Mengikuti Uji Kompetensi **IT Consulting - Jobs for non-technicals (Functional Roles)** 'ERP' (Enterprise resource planning) software ?????????? ??????? - BIGDBIZ Business Analysis in ERP~~

~~Implementation projects Kelengkapan Dokumen Akreditasi 2020 ~~APLIKASI SURAT PERTANGGUNGJAWABAN (SPJ) CARA MEMBUAT LAPORAN HARIAN PROYEK KONSTRUKSI Hari 1 Bimtek Implementasi Pembelajaran berdasarkan Kurikulum (KMA 183 dan 184) Qurdis MI CONTOH FORMAT BUKU TAMU SEMUA INSTANSI~~~~

~~TUTORIAL MENGISI LK SNP **Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Internal SPMI RPP 1 lembar** e-Bimtek Sistem Penjaminan Mutu Internal dengan Moda Kombinasi Cluster 3 in 1 WEBINAR WORKSHOP PENGGUNAAN APLIKASI DRAGONLEARN DAN KOMPETISI MATEMATIKA INTERNASIONAL *Teknik Pembuatan Laporan K3 Konstruksi Bersama Kepala Sekolah dan Guru Menjamin Mutu* TRAINING ASSET MANAGEMENT Cara Persiapan Sekolah Bidikan Akreditasi 2020 LIVE! Persiapan Menghadapi Asesmen Nasional Sekolah Tarakanita oleh Dr. Bagus Hary Prakoso, M.A~~

~~Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan~~

~~LAMPIRAN - 3 CONTOH FORMAT RENCANA MUTU~~

~~(PDF) LAMPIRAN - 3 CONTOH FORMAT RENCANA MUTU | hideyo ...~~

~~Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this contoh format rencana mutu pelaksanaan kegiatan rmp by online. You might not require more grow old to spend to go to the books launch as skillfully as search for them.~~

~~Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp~~

~~peningkatan mutu baik di tataran organisasi maupun dalam pelaksanaan proyek. Salah satu upaya peningkatan mutu secara total dilakukan dengan cara pengendalian mutu dalam pelaksanaan proyek. Pengendalian mutu dilakukan sebagai upaya memenuhi tuntutan spesifikasi dan standar kerja yang telah ditetapkan dalam kontrak.~~

~~"EVALUASI RENCANA MANEJEMEN MUTU PADA PROYEK PEMBANGUNAN ...~~

~~FORMAT RENCANA MUTU PEKERJAAN KONSTRUKSI (RMPK) Penjelasan untuk Format Rencana Mutu Pekerjaan Konstruksi (RMPK) dibuat dalam bentuk Daftar Isi , sebagai berikut : BAB 1 DATA UMUM PROYEK BAB 2 STRUKTUR ORGANISASI PENYEDIA JASA 2.1. Struktur Organisasi 2.2. Tugas Dan Tanggung Jawab BAB 3 JADWAL PELAKSANAAN PEKERJAAN BAB 4 TAHAPAN PEKERJAAN~~

~~Rencana Mutu Pekerjaan Konstruksi - Blogger~~

~~Jenis Dokumen Rencana Mutu Pada pelaksanaan kegiatan proyek konstruksi baik pemilik proyek (owner) maupun penyedia jasa (konsultan dan kontraktor) harus mengimplementasikan sistem manajemen mutu (SMM) di dalam dokumen rencana mutu. Terdapat tiga dokumen rencana mutu dalam pelaksanaan proyek konstruksi, yaitu:~~

~~Rencana Mutu Kontrak (RMK) | Pengadaan (Eprocurement)~~

Download Ebook Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp

contoh format rencana mutu pelaksanaan kegiatan rmp that can be your partner. Page 1/11. Read PDF Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp You can also browse Amazon's limited-time free Kindle books to find out what books are free right now. You can sort this list by

Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp

Contoh Rencana Mutu Kontrak Caranecom. Tahitian noni: manfaat, cara minum, efek samping, dll. 0. search for:. Rencana mutu kontrak (rmk) konsultan manajemen proyek (kmp) laporan ini merupakan salah satu tahap kegiatan awal yang perlu dilakukan oleh konsultan yang berisikan penjelasan tentang semua kegiatan yang akan dilakukan berdasarkan lingkup pekerjaan dan jadwal pelaksanaan pekerjaan yang ...

Rencana Mutu Kontrak Contoh - OhTheme

6. Rencana Mutu Kontrak (RMK). a. Ketentuan Umum. RMK merupakan dokumen Sistem Manajemen Mutu (SMM) yang disusun oleh Penyedia Barang/Jasa untuk setiap kontrak pekerjaan dalam rangka menjamin mutu. RMK sebagai Panduan pelaksanaan kegiatan guna mencapai mutu yang disyaratkan sesuai kontrak (terhadap tahapan proses dan hasil kegiatan).

RENCANA MUTU KONTRAK PADA PROYEK RUMAH SUSUN

Begitulah yang dapat admin bagikan terkait contoh rencana dan laporan pelaksanaan kegiatan literasi smp. Admin blog Kumpulan Contoh Laporan 2019 juga mengumpulkan gambar-gambar lainnya terkait contoh rencana dan laporan pelaksanaan kegiatan literasi smp dibawah ini.

Contoh Rencana Dan Laporan Pelaksanaan Kegiatan Literasi ...

Analisis Hasil Evaluasi Diri Sekolah (Format 1) 3. Kesimpulan & Rekomendasi Perbaikan Mutu (Format 2) 4. Analisis Masalah dan Alternatif Solusi (Format 3) 5. Daftar Kegiatan Dalam Rencana Kerja Jangka Menengah 5 Tahunan (Format 4) 6. Daftar Kegiatan Pada Rencana Kerja Tahunan (Format 5) 7. Kas Bantuan RSBI (Format 6) 8.

(.doc) Contoh RPS (Rencana Pengembangan Sekolah) Terbaru

rencana mutu kontrak (rmk) detail desain pemenuhan kebutuhan air baku pedesaan Laporan ini merupakan salah satu tahap kegiatan awal yang perlu dilakukan oleh Konsultan yang berisikan penjelasan tentang semua kegiatan yang akan dilakukan berdasarkan lingkup pekerjaan dan jadwal pelaksanaan pekerjaan yang bertujuan untuk mengevaluasi dan memonitor pelaksanaan pekerjaan yang akan dilakukan.

RENCANA MUTU KONTRAK (RMK) DETAIL DESAIN PEMENUHAN ...

- 61 - <http://jdih.pu.go.id> c tata cara penjaminan mutu dan pengendalian mutu pekerja konstruksi daftar isi daftar isi 61

C TATA CARA PENJAMINAN MUTU DAN PENGENDALIAN MUTU PEKERJAA ...

Penyusunan dan Penetapan Rencana pelaksanaan Pengadaan merupakan salah satu tugas pokok dan kewenangan PPK yang diatur dalam Peraturan Presiden Nomer 54 Tahun 2010 dan perubahan terakhirnya Peraturan Presiden Nomer 4 Tahun 2015 yaitu pada pasal 11 ayat 1, "PPK menetapkan rencana pelaksanaan pengadaan" .

PENYUSUNAN DAN PENETAPAN RENCANA PELAKSANAAN PENGADAAN

ANALISIS PETA MUTU SEKOLAH MODEL 2017 CONTOH

(DOC) ANALISIS PETA MUTU SEKOLAH MODEL 2017 CONTOH | sri ...

11. Penjaminan Mutu adalah proses penetapan dan pemenuhan standar mutu secara konsisten dan berkelanjutan sehingga stakeholders (mahasiswa, dosen, orang tua mahasiswa, tenaga penunjang, pemerintah, masyarakat dsb.) memperoleh kepuasan. 12. Renstra adalah rencana Strategis UBD, merupakan dokumen yang berisi rencana kerja

PROSEDUR PELAKSANAAN PENJAMINAN MUTU INTERNAL SPMI - UBD

rencana mutu kontrak (rmk) konsultan manajemen proyek (kmp) Laporan ini merupakan salah satu tahap kegiatan awal yang perlu dilakukan oleh Konsultan yang berisikan penjelasan tentang semua kegiatan yang akan dilakukan berdasarkan lingkup pekerjaan dan jadwal pelaksanaan pekerjaan yang bertujuan untuk mengevaluasi dan memonitor pelaksanaan pekerjaan yang akan dilakukan.

RENCANA MUTU KONTRAK (RMK) KONSULTAN MANAJEMEN PROYEK (KMP ...

Home » Gerakan Literasi Sekolah (GLS) » Contoh Format Laporan Evaluasi Hasil Pelaksanaan Program Pembinaan Guru dan Kepala Sekolah. Contoh Format Laporan Evaluasi Hasil Pelaksanaan Program Pembinaan Guru dan Kepala Sekolah Unknown. 7:01 AM Gerakan Literasi Sekolah (GLS) Edit.

Contoh Format Laporan Evaluasi Hasil Pelaksanaan Program ...

Pelaksanaan Supervisi Pembelajaran - Permendikbud No 6 tahun 2018 tentang penugasan guru sebagai kepala sekolah secara jelas dan rinci mengamanatkan tugas pokok dan fungsi kepala sekolah meliputi tugas manajerial supervisi dan kewirausahaan. Pelaksanaan pengawasan pembelajaran saat ini menjadi hal yang sangat penting untuk dilaksanakan dengan baik.

Contoh Laporan Pelaksanaan Supervisi Pembelajaran Tahun ...

DOWNLOAD CONTOH RENCANA KEGIATAN SEKOLAH (RKS) ini dimaksudkan agar dapat dipergunakan sebagai kerangka acuan oleh Kepala Sekolah dalam mengambil kebijakan, disamping itu sebagai pedoman dalam mencapai keberhasilan pelaksanaan program belajar mengajar dan administrasi sekolah yang lain, agar pengelola sekolah tidak menyimpang dari prinsip - prinsip manajemen.

DOWNLOAD CONTOH RENCANA KEGIATAN SEKOLAH (RKS) - Download File

Tanggung Jawab 1. Kebenaran dan ketepatan rencana, pelaksanaan dan hasil kerja sub bagian. 2. Keserasian dan keterpaduan hubungan kerja. 3. Kedisiplinan bawahan. 4. Kerahasiaan surat, dokumen, data dan informasi. 5. Ketepatan pencapaian standar mutu kegiatan Uraian Pekerjaan 1. Menyusun rencana operasional Program Studi berdasarkan Rencana ...

Buku ini merupakan pegangan wajib dan penulis dedikasikan untuk seluruh Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) di Indonesia baik di lingkungan instansi pemerintah pusat dan daerah, Badan Layanan Umum, BUMN, kecamatan, dan pedesaan, serta PPK pada sektor swasta pun dapat mengadopsi berbagai strategi yang ada pada buku ini. Buku ini merupakan pengembangan dari Buku Kerja Pejabat Pembuat Komitmen Edisi Kedua, karya penulis sendiri dan sudah mendapatkan penyesuaian dari Peraturan Presiden Nomor 12 Tahun 2021 dan lebih banyak difokuskan pada pelaksanaan kontrak mulai dari review hasil pemilihan penyedia sampai dengan serah terima pekerjaan dan evaluasi kinerja penyedia. Formulasi dokumen yang diperkenalkan pada buku ini terdiri dari: Formulasi persiapan kontrak (11 set); Formulasi pelaksanaan dan pengendalian kontrak (18 set); dan Formulasi evaluasi kinerja penyedia (4 set). Buku ini terlahir karena minimnya referensi buku yang dikhususkan untuk Pejabat Pembuat Komitmen yang merupakan salah satu pelaku pengadaan yang diatur pada Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018 jo. Perpres No. 12 Tahun 2021 tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. Menjabat sebagai Pejabat Pembuat Komitmen memiliki risiko pidana dan/atau perdata yang cukup tinggi, sehingga apabila tidak dibekali dengan segala pengetahuan dan strategi dokumentasi yang andal dan akuntabel maka PPK akan begitu mudah terjerumus di ranah pidana. Untuk itulah, buku ini dapat dijadikan referensi kerja atau Buku Kerja yang menjadi pegangan di mana pun PPK berada. Daftar isi buku ini, yaitu: Bab 1 Ketentuan Umum Pelaksanaan Kontrak Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah; Bab 2 Strategi Penyusunan Daftar Isi Dokumen Kontrak; Bab 3 Praktik Penyusunan Dokumen Persiapan Pengadaan (DPP); Bab 4 Kupas Syarat Umum Surat Perintah Kerja Pengadaan Langsung; Bab 5 Kupas SSUK - SSKK Surat Perjanjian Pekerjaan Konstruksi Perorangan; Bab 6 Formulasi Dokumen Pelaksanaan Kontrak Pengadaan Barang/Jasa; dan Bab 7 Formulasi Evaluasi Kinerja Penyedia. Buku ini juga dapat dijadikan referensi ilmu pengetahuan untuk para mahasiswa yang mempelajari hukum maupun ekonomi, karena minimnya referensi buku pengadaan barang/jasa pemerintah yang masuk pada kurikulum di fakultas hukum maupun fakultas ekonomi. Dengan buku ini penulis berharap pengadaan barang/jasa pemerintah dapat dijadikan matakuliah tersendiri dan lepas dari matakuliah yang lain karena pengadaan barang/jasa merupakan "core business" sebuah organisasi apa pun, kesuksesan suatu organisasi sangat tergantung kualitas dan strategi pengadaan barang/jasanya. Pastikan seluruh PPK di organisasi Anda memiliki buku ini sebagai langkah mitigasi risiko pengadaan barang/jasa, dan penulis yakinkan

Download Ebook Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp

buku ini sangat update dan bermanfaat. Sukses untuk Anda semua! Buku persembahkan penerbit PrenadaMedia #Kencana

Upaya meningkatkan mutu pendidikan adalah fokus utama dalam pembangunan pendidikan dewasa ini. Dan efektivitas oleh guru profesional adalah faktor utama peningkatan mutu. Guru sebagai pendidik profesional dengan tugas utama mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai dan mengevaluasi peserta didik membutuhkan peningkatan profesional secara terus menerus. Melalui Penelitian Tindakan Kelas, seorang guru memperoleh pemahaman tentang apa yang harus dilakukan, merefleksikan diri untuk memahami dan menghayati nilai pendidikan dan pembelajarannya sendiri, dapat bekerja secara kontekstual, dan mengerti sejarah tentang Pendidikan dan persekolahannya, demikian Stephen Kemmis dan Robbin McTaggart (dalam Aswandi, 2006). Sehubungan dengan itu. Maka Penelitian Tindakan Kelas (PTK) memiliki potensi yang sangat besar untuk meningkatkan pembelajaran apabila diimplementasikan dengan baik dan benar. Sesungguhnya kegiatan penelitian telah banyak dilakukan. Namun sayangnya kegiatan penelitian tersebut kurang dirasakan dampaknya bagi peningkatan mutu pembelajaran. Menurut Raka Joni dkk. (1998) hal tersebut setidaknya disebabkan oleh dua hal, yaitu: (1) pelaksanaan penelitian bidang Pendidikan umumnya kurang melibatkan guru, (2) penyebarluasan (dissemination) hasil penelitian melalui publikasi ilmiah ke kalangan guru di lapangan memakan waktu sangat Panjang. Selain itu, menurut penulis ini juga disebabkan karena kurangnya kesempatan guru mengakses hasil penelitian untuk perbaikan mutu pembelajaran. Karena itu mari kita bicarakan Penelitian Tindakan (PTK) dan mari menyamakan pemahaman tentang apa yang dimaksud dengan Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Penelitian Tindakan Kelas Teknologi OJS Dan Software R ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Permasalahan utama pendidikan di Indonesia adalah rendahnya mutu pendidikan pada setiap jenjang dan satuan pendidikan, mulai pendidikan dasar dan menengah, demikian pula pada taraf pendidikan tinggi. Untuk itu perlu dilakukan upaya agar dapat menyelenggarakan pendidikan bermutu, efektif, dan komprehensif sehingga dapat menghasilkan output atau SDM yang juga bermutu dan berdaya saing tinggi sesuai kebutuhan. Secara internal, sekolah memiliki perangkat, yaitu: guru, murid, kurikulum, sarana, dan prasarana. Dan secara eksternal sekolah memiliki dan akan selalu berhubungan dengan instansi lain baik secara vertikal maupun horizontal. Hendaknya diketahui bahwa dalam konteks pendidikan, sekolah memiliki stakeholder, seperti murid, guru, masyarakat, pemerintah, dan dunia usaha. Oleh karena itu sekolah perlu dikelola secara profesional, sehingga dapat menghasilkan SDM yang bermutu, sesuai tuntutan dan kebutuhan semua pihak yang berkepentingan. Untuk itu, dalam memandang, memperbaiki, dan menyelesaikan permasalahan pendidikan, harus dimulai dari visi, kurikulum, mutu pengajar, sarana dan prasarana, hingga peserta didik. Melalui buku Islamic Quality Education Management ini penulis memberikan solusi bagaimana caranya mengelola pendidikan bermutu, sehingga dapat melahirkan insan bermutu sesuai tuntutan stakeholder, agama, dan akhirnya dapat berfaedah bagi masyarakat, nusa, dan bangsa.

Puskesmas sebagai ujung tombak sistem pelayanan kesehatan nasional mempunyai peranan yang sangat besar dan strategis dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat. Sejak diperkenalkannya Puskesmas pada tahun 1969, berbagai hasil telah banyak dicapai. Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) telah berhasil diturunkan. AKI telah dapat diturunkan dari 318 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 1997 menjadi 228 per 100.000 kelahiran hidup pada tahun 2007 (SDKI, 2007). AKB telah dapat diturunkan dari 46 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 1997 menjadi 34 per 1.000 kelahiran hidup pada tahun 2007 (SDKI, 2007). Sejalan dengan penurunan AKB, Umur Harapan Hidup (UHH) rata-rata bangsa Indonesia telah meningkat secara bermakna dari 68,6 tahun (2004) menjadi 70,5 tahun (2007) (Departemen Kesehatan, 2007). Kunci keberhasilan organisasi seperti Puskesmas ditentukan oleh manajemen, dukungan sumber daya, serta komitmen dan dukungan stakeholders Puskesmas. Kepemimpinan merupakan inti dari manajemen dan menjadi kunci keberhasilan dalam kegiatan organisasional. Kepemimpinan efektif adalah kepemimpinan yang mempunyai visi dan misi, mempunyai agenda kegiatan sebagai pelaksanaan misi untuk mewujudkan visi, serta mau dan mampu membentuk tim tangguh. Keahlian pemimpin yang mendasar adalah komunikasi dan pemecahan masalah. Sumber-sumberdaya manajemen Puskesmas meliputi man, money, material, machine, method, minute/ time, market dan information dengan akronim 7 M + 1 I. Adapun fungsi-fungsi manajemen yang banyak digunakan di Puskesmas adalah fungsi-fungsi manajemen meliputi perencanaan (P1), penggerakan dan pelaksanaan (P2), pengawasan, pengendalian, dan penilaian (P3). Stakeholders Puskesmas di era otonomi daerah terutama adalah Pemerintah Daerah dan DPRD Kabupaten/Kota, dinas kesehatan kabupaten/kota, kepala dan pegawai Puskesmas, tokoh masyarakat di wilayah kerja Puskesmas yang terhimpun dalam badan penyantun puskesmas (BPP), dan organisasi profesi dibidang kesehatan. Pengembangan Puskesmas di masa depan menitik beratkan pada 4 (empat) hal: (1) penentuan prioritas program Puskesmas yang sesuai situasi, kondisi dan kebutuhan masyarakat di wilayah kerja Puskesmas, (2) pengembangan program menjaga mutu pelayanan kesehatan, (3) pengembangan swadana Puskesmas dan (4) penggerakan dan pemberdayaan masyarakat bidang kesehatan.

Buku ini disusun sebagai salah satu komitmen penelitian atas bantuan hibah dari pemerintah Indonesia melalui Direktorat Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (DP2M) Kementerian Riset, Teknologi, dan pendidikan Tinggi. Kepercayaan yang diberikan kepada Universitas Kristen Indonesia Paulus Makassar dalam bentuk Pelaksanaan Penelitian hibah kompetitif Tim pascasarjana dengan Judul penerapan konsep Earned Value pada Pelaksanaan Proyek Kontruksi ini, telah berlansung sema tiga tahun berturut-turut dari tahun 2104 sampai dengan tahun 2016

Buku ini berisikan uraian komprehensif tentang teori-teori mutu pelayanan kebidanan termasuk di dalamnya terdapat standar operasional prosedur atau implementasi yang sudah baku pada saat bidan melakukan pelayanan di lapangan sehingga akan melindungi tenaga kesehatan dari hal-hal yang tidak

Download Ebook Contoh Format Rencana Mutu Pelaksanaan Kegiatan Rmp

diinginkan serta mendorong bidan lebih kompeten dalam meningkatkan mutu pelayanan kebidanan/kesehatan. Buku ini juga dilengkapi dengan latihan soal untuk menguji pemahaman para pembaca terkait dengan materi yang terdapat pada buku. Mutu Pelayanan Kebidanan Dan Kebijakan Kesehatan ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Buku “Manajemen Mutu Pelayanan Kesehatan Dan Kebidanan”, kami susun berdasarkan pengamatan dan pengolahan data dari berbagai sumber termasuk kajian pustaka baik jurnal maupun literatur-literatur kesehatan yang tersedia. Keterbatasan waktu dan aktivitas penyusun yang begitu padat, sangat berpengaruh pada proses dan waktu penyelesaian buku ini, namun berkat pertolongan berbagai pihak, akhirnya buku ini bisa terwujud sehingga bisa kita nikmati bersama. Buku ini memuat berbagai hal tentang manajemen mutu pelayanan baik yang berkaitan dengan kesehatan maupun kebidanan, termasuk hal-hal yang berhubungan dengan keduanya, diantaranya kajian tentang peningkatan mutu pelayanan dan peningkatan pendidikan kebidanan, profesi kebidanan, Kesehatan Ibu dan Anak, serta kebijakan pemerintah yang berkaitan dengan kesehatan dan kebidanan.

Samsul Ramli, S.Sos., Cert. SCM (ITC) adalah salah satu pendiri Pusat Pengkajian Pengadaan Barang/Jasa Indonesia (P3I) yang peduli dengan kajian-kajian strategis pengadaan barang/jasa pemerintah atau private. Aktif berinteraksi di dunia maya termasuk mengelola Forum Diskusi Pengadaan Barang/Jasa Kalimantan pada media jaringan sosial facebook dan menulis melalui blog <http://samsulramli.wordpress.com>. Penulis telah menerbitkan beberapa buku dengan tema pengadaan barang/jasa pemerintah, diantaranya Bacaan Wajib Para Praktisi Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah, Bacaan Wajib Mengatasi Aneka Masalah Teknis Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah, Bacaan Wajib Swakelola Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah, Bacaan Wajib Sertifikasi Ahli Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah. Muhammad Ide Ambardi, S.T. adalah pegawai tetap Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) sejak Desember 2005. Telahbeberapa kali mengikuti pelatihan di bidang manajemen mutu dan pengadaan barang/jasa. Pada September 2013, penulis merupakan delegasi Indonesia yang ikut dalam Pelatihan Procurement Anti-Corruption Training (PACT) yang diadakan oleh International Anti-Corruption Academy (IACA) di Austria. -VisiMedia-

Copyright code : ed0416af41e954253e80d30d70f3cc9e